«Oposición se pinta de cuerpo entero al promover 'Guerra sucia, pero de veras'»: AMLO

(2024-05-01), La Hoguera (Sitio), Francisco Mendoza, (Nota Informativa) - 03:01:46, Precio \$5,000.00 El presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) criticó la «Guerra sucia» promovida abiertamente por el sector derechista de la oposición en voz de algunos de sus «intelectuales orgánicos» como el excanciller Jorge Castañeda Gutman. Ello luego de que en meses pasados estos instaran a que Xóchitl Gálvez Ruiz, candidata presidencial de la coalición 'Fuerza y Corazón por México', la hiciera contra Claudia Sheinbaum Pardo, de 'Sigamos Haciendo Historia', y luego le aplaudieran tras obedecerlos en el segundo debate presidencial.

Durante la 'mañanera', AMLO fue cuestionado sobre la prohibición que el Instituto Electoral de Ciudad de México (IECM) impuso a candidatos de Morena para que no hablen del 'Cártel Inmobilario' del Partido Acción Nacional (PAN) en la capital y el fallido intento de censura de 'La Hora Nacional' por el Instituto Nacional Electoral (INE), por supuestamente apoyar a la candidata presidencial de la 4T. Ante ello, dijo que al menos el INE sí habría actuado facciosamente, pero no en su totalidad; al respecto, recordó que «una consejera», refiriéndose a Claudia Zavala, tergiversó sus dichos para silenciarlo porque está a favor del bloque conservador.

Pese a eso, López Obrador volvió a mostrar confianza señalando que ahora el pueblo goza de más politización y además tiene la ventaja de las redes sociales como nueva vía para obtener información. En tanto, señaló que debido a esos dos elementos la gente hoy es más precavida y ya no se «come» esos «platos de mentiras».

Posteriormente, el mandatario nacional recordó al pensador florentino Nicolás Maquiavelo, en cuya obra justificaba algunas acciones cuestionables con tal de que los príncipes mantuvieran el poder. No obstante, el político tabasqueño opinó que la oposición mexicana con su actuar ni siquiera retoma la máxima de 'El fin justifica los medios', sino que aplica predominantemente la frase 'Haiga sido como haiga sido' usada por el expresidente Felipe Calderón Hinojosa para justificar los beneficios que tuvo su candidatura en 2006 con la campaña de 'López Obrador, un peligro para México'.

"Entonces, cuando dicen: 'Guerra sucia, pero de veras', pues ahí están dibujados, pintados, de cuerpo entero, eso son, porque el que se atreve a ser eso pues es una gente que no tiene principios, que no tiene ideales. La política es un imperativo ético, no es triunfar a toda costa sin escrúpulos morales de ninguna índole, no es llegar a cualquier precio", dijo AMLO.

El presidente de la República aseguró que él y su grupo han cuidado mucho sus trayectorias porque si hubieran dejado trozos de dignidad en el camino no hubieran logrado nada o estarían de súbditos o peleles de los corruptos. Por el contrario, sostuvo que trabajan representando al pueblo de México y conciben a la política como una actividad para transformar y hacer historia.

Finalmente, el titular del Poder Ejecutivo se dirigió a los jóvenes que desean incursionar en la política diciéndoles que deben procurar hacer de su vida una línea recta para que sean libres. A la par, les advirtió que los tendrán como rehenes desde el momento en que entren en componendas y caigan en las tentaciones del poder o el dinero.